
《小苹果》风靡申城

广场大妈变“潮妈”

本报昨日
22

时讯（首席记者
张继疆）“你是我的小呀小苹果儿，怎
么爱你也不嫌多……”随着歌曲《小
苹果》迅速火遍网络，并荣登各大音
乐榜榜首，全民翻唱、模仿和自发传
播的浪潮也同时掀起。 优酷搜索“小
苹果” 有超过
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多个网友上传视
频，所有“小苹果”相关视频累积播放
量已经近

5

亿，而唱吧等歌唱类软件
也出现了《小苹果》

K

歌大赛，这首歌
俨然已经成为“年度第一神曲”。 如
今，在申城的广场上，跳广场舞的大
妈、 阿姨们也在随着这个旋律开跳
了！

昨日
20

时，记者慕名来到体彩
广场， 据说《小苹果》 就是在这里
“登陆”我市的广场舞舞台。 天刚
刚擦黑， 正在记者寻找的时候，

《小苹果》的旋律响了起来。 霎时
间，整个广场上一下就沸腾起来了。

“快点，快点，给我留个位置！”在一旁
花坛上休息的一位女士快步走到队
伍中间，迅速地甩臂、扭胯、转身、伸
展、跨步，跟着旋律舞动了起来。 在
180

多人的队伍旁边，还有几位女士
也跟着大家的节奏慢慢地学习了起
来。 而在花坛周围的长凳上，一个正
牙牙学语的小姑娘也兴奋地挥起了
手臂，扭动了起来。

罗玉华作为国家级社会体育指
导员，既是体彩广场舞蹈班的指导老
师， 也是我省首届社体指导员之星。

她告诉记者，正是在上次记者采访的
时候聊到了《小苹果》这首歌，她回家
上网搜索了相关视频，觉得非常适合
改编成广场舞，于是花了两个小时时
间，学了其中的一些动作，又根据广
场舞的特点，和自己舞蹈班学员的身
体条件， 将这首歌改编成了广场舞
的舞曲，并开始教授这段舞。 “我
们这个舞蹈队， 年纪最大的学员
72

岁， 大部分学员都是四五十岁
人员，编舞不仅要动作好学，更要时
尚，这样才能让跳舞的人不仅身体得
到锻炼， 也让她们的心态更年轻，广
场舞跳起来才有效果。 ”罗老师对记
者说。

《小苹果》 并不是罗老师改编的
第一首网络歌曲，作为一名新时代的
女性， 尽管罗老师已经年近花甲，但
她对于电脑和网络并不陌生，平时不
仅能上网看视频，而且还会把自己所
编的舞蹈视频上传到网上。 “

3

月份
我们就开始教《卷珠帘》，我还改编了
《花开半朵》《云河》《爱你无悔三千
年》等网络歌曲。”罗老师骄傲地对记
者说。

“这个舞太‘潮’了，我在这里学
了《小苹果》之后，儿子单位办文艺汇
演，他还专门找我给他做指导呢。”刚
跳完舞，下场休息的李女士笑着对记
者说，“以前啊，儿子总觉得我是老太
婆，

out

了，自从跳了这个舞，我感觉
自己都变‘潮妈’了。 ”
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信阳现场

王君姚珑

瓶装金星啤酒惊现黑色块状杂质

大如茶叶片儿小似芝麻粒儿
消费者希望厂方能给出合理解释

信阳消息（首席记者张方志记
者杨长喜）炎炎夏日里，三五好友相
聚饭桌， 热浪里， 大家拿起冰镇啤
酒，一饮而尽，此种感觉，一个字：爽！然

而，当大家正在觥筹交错之际，突然有
人发现啤酒里有大量黑色的杂质，这
时你会作何感想？ “瞬间大倒胃口，兴
致也大减了一半。 ”我市市民曹先生

就碰到此事，并为之恼火。

昨日上午， 市民曹先生向本报记者
反映称，上周五，他和朋友小聚，席间
抱来一箱“新

1

代” 金星啤酒共饮。

酒过三巡，突然有人发现一瓶被喝了
一半的啤酒里有大量黑色块状杂质。

发现情况后，曹先生赶紧找出箱子里
还没有开盖的啤酒进行查看，结果又
发现一瓶啤酒中含有大量黑色块状杂
质。 “我们瞬间感到恶心起来， 也不知
道我们之前喝进去多少这种黑色块
状杂质了， 好好的聚会被啤酒搅了
局。 ”回想起当天的情形，曹先生至今还
有些愤慨。

在曹先生的家中， 记者看见了那瓶
还没开封的“新

1

代”金星啤酒。 在曹先
生连续倒置瓶子的时候， 记者发现了这
瓶啤酒中存在的黑色块状杂质， 大小不
一，大的和茶叶片子差不多，小的则如芝
麻粒儿一样。在未撬开的瓶盖上，记者看
到这瓶啤酒的生产日期为

2014

年
4

月
30

日。 “你看这啤酒脏的，这叫我们咋喝
啊？ ”曹先生说。

交谈过程中，曹先生打开电脑，在网
上找到了好多关于金星啤酒中含有黑色
悬浮物的新闻让记者看。在这些新闻中，

最早的发生于
2009

年
7

月份。 “五年前

的问题，现在依然存在，金星啤酒厂
压根就没有改，这怎么能让消费者放
心呢？ ”曹先生越说越气愤，“请你们
帮我联系厂家，我想让他们给一个合理
的解释。 ”

按照酒瓶上留下的号码， 记者拨打
了金星啤酒的售后服务电话（

3118968

），

但始终无人接听。之后，记者又拨通了该
厂家的销售电话， 接电话的男子告诉记
者，他们会和相关部门反映，并尽快联系
曹先生，向他做好解释工作。

昨日下午， 记者再次拨通金星啤酒
厂家的售后电话和销售电话询问结果，

遗憾的是均无人应答。 在拨打电话的
过程中，记者留意到金星啤酒的售后
电话和销售电话都有着共同的彩铃，

其中有这样一句话：“金星啤酒，全国
免检产品。 ”这让记者很纳闷，按照
2008

年
9

月
18

日国家质量监督检验检
疫总局关于废止《产品免于质量监督检
查管理办法》的决定，我国如今已经不再
有“国家免检产品”之说，可是金星啤酒
厂现在还依然用这样的广告语， 实在让
人费解。

针对啤酒中存在的大量黑色块状杂
质，金星啤酒厂会作何解释，并对曹先生
作何安抚工作，本报将继续予以关注。

红色圈中物就是黑色块状杂质。


